

Drucksache für die 13. Sitzung der BVV in der V. WP am 21.12.2017

Antragsteller: Alexander Freitag, Michael Konrad

Antrag: Sportlerehrung des Bezirks Mitte auch für den eSport

Die Bezirksverordnetenversammlung möge beschließen:

Das Bezirksamt wird ersucht, zukünftig bei der Sportlerehrung auch Sportler*innen aus dem eSport mit einzubeziehen.

Begründung:

Einmal im Jahr ehrt das Bezirksamt Mitte die Sportler*innen der Vereine im Bezirk für ihre zahlreichen sportlichen Erfolge im Freizeitsportbereich, sowie die hervorragende ehrenamtliche Vereinsarbeit.

Bis dato zählt der eSport aber nicht dazu.

In den letzten Jahren wird der eSport in der Bundesrepublik immer populärer. Insbesondere in Berlin hat sich die Szene in Form von Vereinen etabliert.